

## **Colegio Brotmadrid es reconocido por impulsar los valores sociales en su comunidad educativa**

Madrid, 21 de abril de 2023. El **Colegio Brotmadrid de la Fundación Aprender, centro concertado que cuenta con un modelo educativo propio, el modelo Helix, ha sido uno de los cinco centros educativos cuya labor en el “impulso de los valores sociales en su comunidad educativa” ha sido reconocida por la Asociación Madrileña de Empresas Privadas de Enseñanza (CECE-Madrid) en la jornada de educación de su 20 aniversario 'Educar acompañando' celebrada este jueves 20 de abril en Madrid.**

«Aún recordamos cuando Mariluz, Irene y otros compañeros de la Fundación Aprender se sumaron a un proyecto financiado por la Comisión Europea impulsado por el departamento de Europa de CECE para investigar metodologías integradoras en el aula que contribuyan a la atención de alumnos con dificultades específicas de aprendizaje», ha explicado en la presentación Carmen Lucena, responsable de Comunicación de CECE-Madrid.

«Entonces no existía el Colegio Brotmadrid, pero el compromiso de estas personas por la educación y la igualdad de oportunidades les llevó a la aventura de abrir un colegio. Después de diez años, el modelo Helix es una realidad que se ha consolidado adaptándose a los requerimientos sociales del siglo XXI y atendiendo a la diversidad, con mayúsculas, para ofrecer a niñas, niños y adolescentes con y sin dificultades de aprendizaje una alternativa a las prácticas educativas tradicionales. Eso es lo que hacen en el colegio Brotmadrid, y por eso les otorgamos este reconocimiento a la formación en valores sociales», ha argumentado Lucena.

Carolina Auberson, coordinadora de la zona de Madrid de la editorial SM, ha entregado el reconocimiento a Julio Díaz, subdirector de Brotmadrid, e Irene Ranz, presidenta de Fundación Aprender.

«Nosotros soñamos con un cole en el que tener dificultades de aprendizaje no fuera un problema. Las dificultades, la dislexia, son características de nuestros chicos que, en la interacción con el sistema tradicional, hace que las cosas sean difíciles a pesar de todo el esfuerzo de colegios y profesores», ha alegado Irene Ranz.

Una vez puesto en marcha Brotmadrid, todo «el mérito está en el equipo directivo y en los docentes. Son ellos los que consiguen que estos chicos consigan realizar su sueño de vida, desarrollar sus competencias, pero, sobre todo, confiar en sí mismos, porque cuando ellos confían en sí mismos y confían en el equipo logran convertir en éxito el fracaso del que venían por pensar que no valen».

Para finalizar, Ranz ha agradecido todo el esfuerzo a los profesionales de la Educación que están día a día con los alumnos y que hacen que «esos chicos que vienen con el flequillo para abajo tapándose la cara, salgan con el flequillo para arriba, seguros, sonrientes. Y muchas gracias también a CECE por hacerlo visible».

Los otros cuatro centros reconocidos en la jornada han sido Mater Amabilis, CEU Sanchinarro, Juan de Valdés y Andel.

Junto a ellos, el programa radiofónico “Javi y Mar” de *Cadena 100* por promover los valores sociales entre los centros educativos y las familias, y el Banco de Alimentos de Madrid por su labor de concienciación y promoción del voluntariado en los centros educativos y por atender a tantas familias y niños en pobreza de la Comunidad de Madrid.

El evento contó con la participación de Pedro García Aguado, a cargo de la conferencia “Educar Acompañando”.

#### **Sobre la Fundación Aprender:**

Fundación Aprender nace en 2007 de la necesidad de un grupo de madres, padres y profesionales por atender las mal llamadas dificultades específicas de aprendizaje, mal llamadas porque las dificultades lo son para aprender con un sistema obsoleto, no para APRENDER.

Ya no se trata de adaptar el sistema a ciertos niños, se trata de recuperar la esencia de la enseñanza para el aprendizaje, se trata de sacar de los niños su máximo potencial, dándoles herramientas y oportunidades para desarrollar sus talentos, sus potenciales.

El avance del proyecto y sobre todo el contacto con los niños nos hace vivir con intensidad la profundidad de lo que realmente estamos haciendo: invertir en futuro. Estamos atendiendo a las generaciones que van a construir un mundo mejor.

¿Se puede hacer algo más importante?

---

Para más información:

Julio García  
Responsable de Comunicación de la Fundación Aprender  
Mail: comunicacion@fundacion-aprender.es

[www.fundacion-aprender.es](http://www.fundacion-aprender.es)

Síguenos en [Facebook](#) | [Twitter](#) | [LinkedIn](#)